

Capacitación docente organizada por ASP



En el marco de su programa de Responsabilidad Social "Cuidando Nuestras Cuenas" (CNC) se llevó a cabo un evento dirigido a docentes de escuelas primarias y secundarias de toda la cuenca del Río Areco. Con el título "TIC TAC en Areco II", el tema que se desarrolló fue "Conceptos, métodos y herramientas para el diseño e implementación de proyectos temáticos transversales". En esta oportunidad el coordinador de CNC compartió con los más de 100 asistentes, los avances del programa en los últimos años y dio más detalles del concurso.

Del encuentro también participaron el Intendente de San Antonio de Areco, Francisco Durañona y el Coordinador de la Secretaría de Producción y Turismo de San Andrés de Giles, en representación del Intendente de dicha localidad, Sergio Romanello.

Como parte central de la actividad, Ana María Andrada, Directora del Centro Blas Pascal de Investigación y Desarrollo en Tecnología Educativa de Buenos Aires, profesora e investigadora en la Pontificia Universidad Católica

Argentina, abordó conceptualmente el análisis de lo que es un proyecto, el cómo pensarlo, desde la idea vaga, imprecisa y aún remota hasta la formulación de una propuesta capaz de concretarse y abordar en forma efectiva la resolución de un problema bien planteado.

La cuarta edición del concurso educativo ambiental que invita a los estudiantes de escuelas secundarias de la Cuenca del Río Areco a trabajar en propuestas que respondan al interrogante "*¿Qué puedo hacer para mejorar la cuenca donde vivo?*", se lanzó el pasado 9 de marzo con la apertura de la inscripción al concurso y la fecha límite para presentar los proyectos por escrito es el día viernes 19 de junio. Este año, el concurso amplió la convocatoria a estudiantes de 2º, 3º, 4º y 5º año de todas las escuelas de la Cuenca (Distrito escolar S.A. de Areco, San Andrés de Giles y Carmen de Areco).

El objetivo de "Cuidando nuestras Cuencas" es comprometer a los jóvenes, a través de la educación, en la preservación y mejora del medio ambiente. El programa es llevado adelante por la empresa canadiense Agrium y su filial local Agroservicios Pampeanos (ASP) en el marco de su plan de responsabilidad social empresaria.

Desde sus inicios, en 2012, muchos de los proyectos ganadores del concurso se han implementado y hay varios por implementarse, contribuyendo al bienestar de la comunidad del Río Areco.